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área de tecnologia
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Cristina Schmidt
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Unidade de apoio executivo: Secretaria de Governança e Gestão Estratégica

Secretário: Francisco José Fetter Furtado, Chefe da Divisão de Estatística e Análise

de Dados

pauta

Assunto 1, Reprocessamento ano de 2023 da versão 3.0.2 do extrator do

e-Gestão;

Assunto 2, Pesquisas judiciárias;

Assunto 3, Centro de Inteligência.

DELIBERAÇÕES E RESULTADOS

A reunião foi conduzida pelo Dr. Rodrigo Trindade de Souza, Juiz Auxiliar da

Presidência, e registradas as deliberações, a seguir enumeradas. Acerca do

Assunto 1: Reprocessamento ano de 2023 da versão 3.0.2 do extrator do

e-Gestão. Francisco informou que o CSJT determinou que os TRTs rodassem as

cargas de dados, referentes ao ano de 2023, pela versão 3.0.2 do extrator do

e-Gestão, com prazo até 31.03 para realização da tarefa. O TRT4 realizou a

tarefa dentro do prazo. Luciana informou que, comparado com a versão anterior,

os dados apresentaram pouca oscilação. No que concerne ao Assunto 2,

Francisco informou que, no final do mês de março, foi enviado ao CNJ o Relatório

de Atividades e de Plano de Ações dos Grupos de Pesquisas Judiciárias. Rejane

comentou que acompanhou o Presidente em reunião do Coleprecor, e observou

que o tema está em evidência na Justiça do Trabalho. Luciana fez sugestão de

realizar um estudo sobre a viabilidade de criação de SubComitê para tratar
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unicamente do tema Pesquisa Judiciária. A Segge e a Seaptec trabalharão na

demanda. Assunto 3, Centro de Inteligência. Dr. Rodrigo mencionou que o

Centro de Inteligência utiliza painel, com base no e-Gestão, que apresenta

problemas. Ele disse que há necessidade de atualização do referido painel, tendo

como base o PJe, e que apresente dados mais apurados. O SubComitê

concordou com a demanda, deliberando pelo envio de e-mail para a Setic, com

cópia para o Centro de Inteligência, solicitando a realização da tarefa. Próxima

reunião operacional (somente com servidores) em 13.05, às 11 horas, e reunião

com todos os integrantes do SubComitê em 10.06, também às 11 horas. Reunião

encerrada às 11 horas e 20 minutos.

Ata validada por e-mail pelos(as) participantes.

Encaminhamentos e pendências

Tarefa Responsável Prazo Observações

Estudo de viabilidade de
criação de SubComitê de
Pesquisa Judiciária

Luciana
(Seaptec) e
Francisco
(Segge)

10.06

Envio de e-mail para a
Setic solicitando o
desenvolvimento de um
painel que tenha dados
mais apurados do que o
atual “Painel do Centro de
Inteligência”.

Francisco
(Segge)

24.04


